
阿尼斯省长接受警方调查
11 月 17 日，雅加达省长阿尼斯（Anies Baswedan）

来到雅加达警区的情景。警方就雅加达中区 Petam-
buran 出现人群聚集现象，违反了防疫卫生规则，因此
传召阿尼斯要他详细解释。
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Antam 公司LM纯金价格 （2020年11月17日）

金属重量（单位：克）
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【本报讯】佐科维总统
11 月 16 日 晚 在 一 项 电 视
对谈节目中表示，新冠疫
苗 将 在 今 年 11 月 底 到 达
印尼，但还未能直接为广
大民众进行接种。他说：

“我们仍保持谨慎行事，因
必须通过药品与食品监管
机 构（BPOM）的 一 系 列 查
验程序。”

佐科维总统说：“我不
提到疫苗的数量，新冠疫苗
到 达 后 还 须 经 过 BPOM 的
鉴定确认。要经过大约三
个星期或 1 个月的时间。”

佐科维总统估计新冠
疫苗约于今年底或明年初
之间，可以向民众提供接
种事宜，但他未说出即将
抵达的疫苗品牌。

如 悉 ，政 府 已 考 虑 有
关与数家新冠疫苗厂家合
作，其中是中国北京科兴
公司（Sinovac）及中国国药
集团（Sinopharm）。印尼与
Sinovac 在万隆合作进行第
三 期 的 临 床 检 测 ，共 有
1620 名志愿者参与这项检
测。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，

印尼新冠疫苗接种事宜必
须 根 据 世 卫 组 织（WHO）
的标准规定。他说：“也就
是说，上述新冠疫苗必须
列入世卫组织认可的新冠
疫苗列表。届时接受接种
的民众，年龄限于 18 岁至
59 岁。我们必须遵守世卫
组织的规定。”

（Ing）

总统确定新冠疫苗本月底抵达
但须经过BPOM鉴定确认 或能于年底接种

【本报讯】虽然我国在
今年 10 月的进口活动有下
降的趋势，但源自中国的进
口货仍占最多。这种情况
可从进口中国商品的总份
额居首位的事实看出，即占
进口总值的 28.83%。

根据中央统计局于 11
月 16 日发出报告，我国今
年 10 月 份 进 口 价 值 为
107.8 亿美元，比起前一个
月 或 9 月 份 进 口 价 值 为
115.7 亿 美 元 减 少 了
6.79% 。 若 与 上 一 年 度 作
为比较，今年 10 月的进口
价值比去年同期进口价值
为 147.6 亿美元，即表示同
比下降 26.93%。

中央统计局分配统计
与服务单位副主任史迪安
托（Setianto）表 示 ，从 中 国
的 进 口 份 额 占 28.83% ，或
相 当 于 28 亿 美 元 。 接 着
是 从 日 本 的 进 口 份 额 占
7.53% ，或 相 当 于 7.3 亿 美
元，以及新加坡占 7.28%，
或相当于 7.1 亿美元。

史迪安托说：“与此同
时，从东盟进口的份额占
19.67% ，价 值 为 19.1 亿 美
元。欧盟占 8.29%，价值为

8 亿美元。”
虽然中国是印尼最大

的进口来源国，但在今年
10 月从中国进口的价值显
示下降。这从源自中国的
消费商品、原材料及资本
商品的价值看得出来。

史迪安托表示，我国从
中国进口的市场份额最多是
在今年 10 月共 7 亿 91 万美
元，或相当于10.06万亿盾。

另 外 ，我 国 在 今 年 10
月 的 出 口 价 值 为 143.9 亿
美 元 ，比 9 月 份 出 口 值 为
133.9 亿 美 元 增 升 3.09% 。
在这期间，中国也成为我
国最大的出口市场，约占
出口总值的 20.78%。

史迪安托说：“我们在
今年 10 月份向数国出口的
非油气商品，最大的市场是
中国，约占总额的 20.78%，
或相当于 28.6 亿美元。”

他 说 ，我 国 第 二 大 出
口市场是美国，出口份额
11.9%或 16.4 亿美元，第三
名 是 日 本 7.73% 或 10.6 亿
美元。其它如东盟 21.81%
或价值为 30 亿美元，欧盟
8.35% 价 值 为 11.5 亿 美
元。 （Ing）

中国是我国最大进口来源国
亦是最大出口市场 约占市场份额 20.78%

【本报讯】西爪省长里
德 宛（Ridwan Kamil）11 月
16 日在万隆召开新闻发布
会上表示，根据西爪省地
方建设规划机构的记录，
里巴马（Rebana）大都会地
区 的 建 设 项 目 料 会 吸 收
430 万名劳动力，也就是说
共有 430 万个家户会获得
工作机会。

里 德 宛 透 露 ，西 爪 省

有 了 Bodebek 区（茂 物 –
德 博 – 勿 加 西）和 万 隆
大 都 会 区（Bandung Metro-
politan）或万隆市县 、西万
隆 、芝 马 墟（Cimahi）和 双
木 丹（Sumedang）之 后 ，里
巴马（井里汶、巴丁班和马
者冷加三角州的简称）也
将成为西爪省第三个的大
都区。

里 德 宛 说 ，他 已 同 双
木 丹 县（Sumedang）、苏 邦
县（Subang）、马 者 连 加 县
（Majalengka）、南 安 由 县
（Indramayu）、古 宁 安 县
（Kuningan）、井里汶县（Ci-
rebon）和 井 里 汶 市 这 7 位
地 方 首 长 签 署 了 合 作 协
议，各方同意在西爪省建
设里巴马大都会区成为一
个新的综合区。

他 说 ，要 发 展 里 巴 马
大都区有四个战略要点，
第一是新城市之间的空间
规划、农业用地和绿色用
地要均衡发展，第二是要
成立一个里巴马大都区权
威机构，到时候由经验的
人负责管理，两个月之后
升级为二级官员，他负责
管理里巴马大都会区的 13
个新兴城市地点。

他 补 充 说 ，里 巴 马 大
都会区是根据佐科维总统
的指示落实的，因此中央
政府将动用国家收支预算
案的预算开支，建设一条
南北高速路和铁路或从芝
巴 里（Cipali）高 速 路 段 连
接到巴丁班（Patimban）。

（Sm）

西爪省开发里巴马大都会
庞大建设项目料将吸收430万劳动力

【本报讯】今年政府通
过公共工程与民居部将为
9 条高速路共长 380 公里的
建设工程进行招标，投资
总额共约 142 万亿盾。

第一条高速路项目是
卡 玛 尔（Kamal）- 直 落 纳
卡（Teluk Naga）- 拉 泽 克
（Rajeg）高 速 路 全 长 39.2
公里，投资额约达 18.51 万
亿 盾 ；第 二 条 是 巴 丁 班
（Patimban）通 道 高 速 路 全
长 39.2 公里，投资额约达
18.51 万亿盾；第三条是经
过 巴 隆（Parung）的 茂 物
（Bogor）- 瑟 榜（Serpong）
高速路全长 31.17 公里，投
资额约达 8.95 万亿盾。

第四条是圣杜尔南区
（Sentul Selatan）- 加 拉 璜
西区（Karawang Barat）高速
路全长 61.50 公里，投资额
约达 15.20 万亿盾；第五条
是 瑟 玛 楠（Semanan）- 巴
拉 拉 查（Balaraja）高 速 路

全长 32.39 公里，投资额约
达 15.53 万亿盾；第六条是
三 宝 垄 港 口 高 速 路 全 长
21.03 公 里 ，投 资 额 约 达
12.05 万亿盾。

第 七 条 是 芝 古 尼 尔
（Cikunir） - 卡 拉 瓦 吉
（Karawaci）高 速 路 全 长 40
公里，投资额约达 26.15 万
亿盾；第八条是芝古尼尔
– 乌 鲁 查 米（Ulujami）高
速路全长 21.5 公里，投资
额约达 20.06 万亿盾；第九
条 是 吉 利 玛 努 克（Gilima-
nuk）- 孟威（Mengwi）高速
路全长 95.51 公里，投资额
约达 19.71 万亿盾。

此 前 ，公 共 工 程 与 民
居部也已为 2 条高速路进
行 招 标 ，即 梭 罗（Solo）-
日惹（Yogyakarta）-库隆普
罗 戈（Kulonprogo）高 速 路
全长 93.25 公里，投资额约
达 28.58 万 亿 盾 ；以 及 日
惹 – 巴 文（Bawen）高 速

路全长 75.82 公里，投资额
约达 14.2 万亿盾。

公共工程与民居部长
巴 苏 基（Basuki Hadimuljo-
no）11 月 17 日在其官方网
站上表示，尽管在新冠病
毒大流行的压力下，政府
仍 然 通 过 招 标 持 续 建 造
高速路，因为高速路的作
用非常大，除了能为各地
区提供诸多方面之外，也
可降低印尼的物流费用，
而 且 也 能 提 高 国 民 在 国
际市场上的竞争力。

巴苏基说：“我深信，
只有提供更好的连通性，
投 资 和 创 造 就 业 机 会 才
会更好。”

我国在 2015 年至 2019
年期间，已投运的高速路
段全长 1400 公里，接下来
公 共 工 程 与 民 居 部 又 定
下指标，在未来 5 年建设
的 高 速 路 会 达 到 2500 公
里。 （Sm）

当局将为9条高速路项目招标
全长共约380公里 投资总额约达142万亿盾


